

Cecilia María Vélez llega a la Junta Directiva de **Ecopetrol**

 0  0 0 Comentarios

Mar 26, 2021



Este viernes, a las 9 de la mañana, inicia la tradicional y multitudinaria asamblea anual de accionistas de **Ecopetrol**. De nuevo, y por segundo año consecutivo por cuenta de la pandemia, será una asamblea virtual.

Vale la pena destacar que hoy la junta de la petrolera no cambiará mucho, apenas se producirá un cambio, entrará Cecilia María Vélez y saldrá Orlando Ayala; de resto se mantendrán los mismos integrantes que vienen desde el año pasado, que son: Luis Guillermo Echeverri Vélez (independiente), Germán Quintero Rojas (no independiente), Juan Emilio Posada Echeverri (independiente), Sergio Restrepo Isaza (independiente), Luis Santiago Perdomo (independiente), Esteban Piedrahíta Uribe (independiente), Hernando Ramírez Plazas (independiente) y Carlos Gustavo Cano Sanz (independiente).

Cecilia María Vélez es antioqueña, realizó sus estudios de economía en la Universidad de Antioquia (1972- a 1976) y en la Universidad Jorge Tadeo Lozano (1977). Cuenta con master en Ciencias Económicas de la Universidad de Lovaina en Bélgica y estudios en Special program of Urban and Regional Studies Massachusetts Institute of Technology (MIT) en Boston.

En el sector público ha ocupado los siguientes cargos: Ministra de Educación, Secretaria de Educación de Bogotá, Ministra Consejera para Asuntos Económicos en la Embajada de Colombia ante el Gobierno Británico, Subdirectora y jefe de la unidad de desarrollo territorial del Departamento de Planeación Nacional, Jefe de Planeación del Fondo de Desarrollo Urbano del Banco Central Hipotecario, Subdirectora de Planeación del Banco de la República. Se ha desempeñado como Rectora de la Universidad Jorge Tadeo Lozano y fue Profesora visitante de la Escuela de Postgrados de Educación.

Actualmente participa como miembro de Juntas y consejos directivos de: Suramericana de seguros, Fedesarrollo, Eafit, La Fundación Luker, United Way, Empresarios por la Educación y la Fundación Alejandro Angel Escobar. Participa en el "Harvard Ministerial Leadership Program" y presta servicios de asesoría y consultoría.

Es importante tener en cuenta que la llegada de esta nueva integrante de la junta se someterá a aprobación de la asamblea de accionistas de la petrolera.

Otra decisión que se tiene que tomar en la asamblea es la que tiene que ver con el dividendo de \$17 por acción, que de ser aprobado se entregaría el próximo 22 de abril de 2021, para el 100% de los accionistas. Este dividendo es un 90,5% inferior al decretado el año pasado (\$180).

El Gobierno, que es el principal accionista con un 88,49% de participación, recibirá en dividendos de **Ecopetrol** \$618.541 millones.

Comenta...